

木のいえでぼろろーん 新聞 No.4 2015.7



木酢づけの木材@栗駒



6月下旬、栗駒の皮むき間伐ツアーに行かれた天然住宅の井上さんから、我が家の木材の写真が届きました。工場見学の際、見つけてくださり、わざわざ送っていただきました。井上さん、ありがとうございます！

木酢づけにすることで防虫剤を使わずにシロアリに強い木材を作ることができるそうです。天然住宅ならではのこだわりですね。安全な空気を吸って安心して生活できることは何より大事だと思います。



家の模型を作ってみました！

こんにちは。調布に住むケン&サキです。毎日暑いですね。さてさて、かなり適当ではありますが、住んでからの家の間取りイメージをつかむため、家の模型を作ってみました。本格的に作るには、発泡スチロールの薄い板のようなものを使うようなのですが、とりあえず、厚紙と木目シートで作ってみました。

屋根はめくれるようになっています。2階は取り外し可能です。作ってみるとお風呂の上が納戸にあたる、とか、窓の位置はこの辺になる、など実際に住み始めた時のシミュレーションができるようになりました。



↑ 2階部分



↑ 家全体はこんな感じです。



↑ 1階のお風呂・洗面・トイレ



↑ キッチン



↑ 1階部分



↑ 玄関部分



↑ 階段を上から見たところ

工事の新築状況

梅雨明けしてから毎日暑い日が続いていますが、作業員の方ががんばって基礎工事をしてくださっています。ありがとうございます。着々と基礎が出来上がっていく様子を定点観測してみました！これから上棟式にむけてちょくちょく写真を撮りに行き、ぼろろーん新聞でお知らせしていく予定です！



↑ 梅雨の時期なので水たまりあり。



↑ 周りに足場ができ始めました。



↑ 微妙に足場が高くなりました。

天然住宅でぼろろーん♪

こんにちは。オットのケンです。調布でギターを弾いています。今年の2月にブラジルに行ってきました。ブラジルは治安がよくないためか、家の周りにある柵はとても高く、人が簡単に乗り越えられないように、柵の先端は鋭利な形になっていました。ブラジルほどはないにせよ、家をつくるにあたって防犯対策は大事ですね！



今後のスケジュール

- 2015年 8月・・・上棟式 お盆の時期なので餅まきはせずこじんまりとお祝いすることに
- 2015年 10月・・・スタジオ部分の防音工事(化学物質を使わない防音です！)
- 2015年 12月末・・・引渡 木の家でぼろろーん♪とギターを弾く予定。(ケン)

